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État Civil 
Mariage 

Christelle Clavier et Bertrand Jeannin  
se sont mariés 

le 02 septembre 2023 

Florence Chanussot et Sébastien Bonin  

se sont mariés 

le 23 septembre 2023 

Nicole Gazelle et Daniel Jarczynski 

se sont mariés 

le 14 octobre 2023 

Annabelle Roffi et Loïc Jacquier 

ont enregistré leur PACS 

le 11 février 2023 

Mariage 

PACS 

Mariage 
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Naissance

Manon Lyzwa,                 
Jules Epailly                                 
et leur fille Jade                   
née le 13 août 2023

Se souvenir...

Toutes nos félicitations aux mariés et aux heureux parents ! 

Bernard Prénas

Bernard PRÉNAS est décédé le 05 décembre 2023 à l’âge de 88 ans. Les 

obsèques ont eu lieu le lundi 11 décembre à la chapelle.

Jean-François Jarczynski

Jean-François Jarcynski est décédé le 13 septembre 

2023 à l’âge de 41 ans. La cérémonie s’est déroulée 

le 19 septembre .

Roland Jacquard

Que la joie et le bonheur guident 

chacun de vos pas 

Roland JACQUARD est décédé le 04 septembre 2023. Un dernier hom-

mage lui a été rendu à la chapelle le 08 septembre 2023.

...
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Jeunes diplômés

Nina Lorin Marius Reynaudo

Brevet des Collège

Jules Blanchon

Atalia Genoud

Candice Poncet

Lucas Prin

CAP
petite enfance

Léo Prin

Félicitations 

à tous !
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18 printemps...

Hugo Di Paoli

Julian Deguin

Marie-France Nicolas

Julian DEGUIN a fêté ses 18 printemps 

le 21 juin 2023. 

Il est titulaire d’un baccalauréat général, option Histoire 

Géographie Géopolitique et option Numérique et 

Sciences informatiques. 

Il est maintenant en 1ère année de BTSA de technico-

commercial en alternance, spécialité Univers Jardin et 

Animaux de compagnie, avec 2 jours par semaine en 

école à Lyon et 3 jours dans une jardinerie.

Sa formation est très prenante et il n’a pas le temps ac-

tuellement de pratiquer des activités de loisirs.

Hugo DI PAOLI a fêté ses 18 printemps 

le 10 mars 2023.

Il a obtenu cette année un baccalauréat général, option 

Histoire-Géographie, Géopolitique et Sciences politiques.

Il est actuellement en faculté de Droit à Besançon et sou-

Il va en salle de sport pour se détendre. Il est passionné 

par l’automobile, en particulier les voitures italiennes et la 

moto. Il s’intéresse également à la mode masculine 

(costumes 2 ou 3 pièces).

BACCALauréat
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Nouveaux habitants

Marion, Charles et Martin DE FINANCE ont posé 

leurs valises au château de Quintigny en juillet 2023. 

Amoureux du Jura qu'il connaissaient en tant que tou-

ristes, ils viennent d'Alsace et c'est avec grand plaisir 

qu'ils parcourent le département ! 

Martin, 6 ans, est scolarisé en CP à l'école de l’Étoile, 

-sur-Seille et Charles 

est architecte. 

Ingrid, Paul et Benjamin MOLLARD ont acheté leur 

maison chemin de la Feuillée en janvier 2023. Origi-

naires d'Annecy et de Moulins, c'est suite à la mutation 

professionnelle de Paul, employé chez ENEDIS, que la 

famille est arrivée à Quintigny. 

Ingrid est auxiliaire puéricultrice et Benjamin a fait sa 

première rentrée à l’école maternelle intercommu-

nale. Ils sont ravis d'habiter notre village ! 

Après trois années de travaux, Éloïse MONNIN et  

Fabien BELLERAUT viennent tout juste d'emména-

ger dans la maison qu'ils ont construite seuls. Éloïse 

est étudiante en BTS et Fabien vient de s'installer 

comme agriculteur au village avec son oncle Jean. Il 

représente la troisième génération d'agriculteurs de 

la famille. Fabien est très heureux d'avoir pu rester à 

Quintigny et de faire perdurer cette tradition familiale. 
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Actions sociales

Opération « Brioches »

porte depuis de nombreuses années, ces brioches permettent d’apporter de meilleures 

conditions de vie aux personnes en situation de handicap.

de l’APEI (association des parents d’enfants inadaptés). Vendues en porte-à-

Arbre de Noël
Le 10 décembre dernier, le Père Noël a rendu visite à tous les enfants sages du village. Pour 

patienter, petits et grands ont pu écouter les chants et les légendes régionales contées par la 

Fée Cuisalie. La distribution des cadeaux a été suivie d’un pot de l’amitié, pour la plus grande 

joie de tous. Merci Cuisalie ! Merci Père Noël !

Le 15 septembre 2023, la commune a 

enfants du village, qui pourront ainsi 

pour enrichir leur culture, accéder à des 

loisirs ou faciliter leur vie quotidienne.
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ADMR
L Aide à Domicile en Milieu Rural

Le maintien à domicile de nos ainés est aujourd’hui un des enjeux majeurs de notre société.

Les Aides à Domicile, qui interviennent dans nos villages, permettent à nos anciens de con-

tinuer de vivre chez eux, dans les meilleures conditions

services : aide aux courses, aide à la toilette, entretien de la maison et du linge, téléalarme 

et portage des repas.

FILIEN

près des

sur Meuse, à quelques kilomètres de VERDUN. Le fonctionnement est relativement simple :

’

puyant sur le bouton de votre bracelet.

Le centre d’écoute vous répond 24h/24 et 7j/7, consulte votre dossier personnel et donne, si 

nécessaire, une alerte auprès des aidants (le délai de réponse est de moins de 30 secondes).

En fonction du besoin détecté, l’opérateur fait intervenir votre réseau d’aidants de proximité 

et/ou les services de secours (SAMU, pompiers, gendarmerie).

’installateurs béné-

’

compter 3 à 4 jours entre la demande et l’installation (dont 2 jours de livraison du matériel).
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Vous disposez d’un peu de temps libre, vous avez envie        

d’apporter votre aide à l’association ! Devenez bénévole ! 

Nous avons besoin de vous !

Contactez le bureau au 03.84.85.18.15

Assemblée Générale 2023 (activité globale de l exercice 2022)

’

Le coût mensuel pour une installation simple est de 28,90€. Il existe d’autres propositions 

balades loin de son domicile.

’impôts. D’autres aides peuvent 

’

L’

moins d’un quart d’

’y a pas de famille, amis 

ou voisins disponibles, c’

dant, une installation ne peut pas se faire.

Nicole Gazelle
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Festivités & Cérémonies 

11 Novembre 

11 

Traditionnellement, les trois communes de 

L’Etoile, Quintigny et Saint-Didier s’associent 

guerre mondiale. Cette année, la cérémonie 

principale était à L’

par Romy et Louise,  monsieur le Maire a 

 

 8 Mai 

’

l’hymne national. Nous avons partagé ensuite le verre de l’amitié à la salle de convivialité. 

La cérémonie s'est déroulée à 11h30 à Quintigny, il s'agissait là encore de la cérémonie princi-

L'Etoile et de Saint-
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Repas et Bal Champêtre - 13 juillet
La soirée du 13 juillet 2023, organisée conjointement avec l'ACCA, a encore réuni de 

nombreux participants. Elle a permis aux habitants et à leurs amis de passer une très 

bonne fête nationale autour du repas champêtre. L’incident technique qui a perturbé le 

bon déroulement du spectacle pyrotechnique n’a pas refroidi les ardeurs des partici-

pants qui ont dansé une bonne partie de la nuit !

Repas des Aînés - 02 décembre
Moment de convivialité très attendu, cette année encore la tradition a été respectée. 

C'est autour d'un bon repas que les membres du conseil municipal, des commissions 

communales et les présidents d'associations locales ont partagé un bon repas suivi de 

jeux de cartes avec nos aînés. Tous étaient ravis de cette journée de partage. 

18 anciens ont participé à ce repas de fin d année

Repas du Conseil Municipal - 7 juillet

Le Conseil municipal, le personnel communal et leurs conjoints lors du repas annuel
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Commission Bois et Forêt

Frédéric Lamy

Les bois de la parcelle 16 exploitée en novembre 2022 ont été proposés et vendus à la 

vente publique de l’ONF du 18 janvier 2023 :

53 m3 de chêne vendus à LBSA pour 8259 €

44 m3 de hêtre vendus à 2 RC Production pour 2865 €

Durant l’été, sur la coupe 25 à Saint Didier, l’entreprise RAYMOND a procédé au broyage 

des cloisonnements. La SASU Rodolphe CAGNE, entreprise nouvellement implantée sur la 

commune, a procédé au dégagement manuel. C’est un travail qui permet de favoriser les 

essences qualitatives dans le jeune peuplement, en coupant les ronces et certaines es-

pèces non désirées.

Hiver 2023-2024 :

Lors de notre réunion du mois d’Août de la commission, nous avons proposé au conseil, en 

accord avec l’ONF, d’ajourner la coupe 18 à Saint Georges et de concentrer nos travaux sur 

tous les chablis (arbre couché et en partie déraciné), les frênes malades ou secs des 

coupes de la Chaux (massif surplombant le château et la rue d’Amont), de la côte Gâ-

teau (massif à gauche en allant au réservoir du Paradis ) et du bois des Creux (vers le pont 

de l’

Nous avons aussi proposé au Conseil de couper les peupliers le long du Sedan, sur le sen-

tier des eaux vives après la table de pique-

après les autres, au gré des aléas climatiques. Les bois encore verts seront vendus en 

« bord de route »au mieux disant. Nous consulterons plusieurs entreprises. Les houpiers et 

bois secs seront transformés en bois énergie par Forêts et Bois de L’est qui exploite la par-

celle limitrophe au verger du Sedan. Cette parcelle n’est pas gérée par l’ONF.

Les frênes malades à la Chaux

13
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Vu les conditions climatiques depuis la mi-octobre, nos bucherons et débardeurs ont pris 

beaucoup de retard sur leur calendrier et ne sont toujours pas intervenus sur notre com-

’a donc à ce jour pas encore été faite. A noter que 

cette année, les tronçonneuses ont servi de nombreuses fois sur les routes ou les chemins. 

Nous rappelons l’ ’entretenir leurs parcelles et remer-

Un chablis à la Côte Gâteau

Un chablis à Saint-Didier

14

’

communale. Grâce à l’équipe d’

prospéré jusqu’

Commission Fleurissement

Lydia Linarès

A.BLANCHON, L.GENOUD, L.PRIN,  M.MOUREZ, C.DENISET, F.HENRY, C.BARRAY, 

M.PERRET, M.CLAVIER, L.LINARES, N.GAZELLE, N.FORTIN, G.NICOLAS, J.PONCET, 

V.BOUVIER, E.FONTAINE, M.GELHAYE, E.JACQUIER et C.BLANCTEL.

Un grand merci aux équipes d arrosage

Parallèlement, nous avons des remarques sur l’impact environnemental de l’ ’est 

pourquoi nous utilisons le réseau d’eau de source de la commune. En période de restric-

tion, des techniques d’

tion d’eau.

simples éléments décoratifs ; elles 

beauté de certaines jardinières. 
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Commission Urbanisme
Terrain multisports & aire de jeux

Frédéric Lamy

Le projet d’aménagement de l’espace à l’arrière de 

la mairie a bien avancé cette année. Le montage 

des dossiers nous a permis d’obtenir les subven-

Pour compléter ce lieu de rencontres intergénérationnelles et y faciliter l’organisation des manifes-

tations, l’équipe municipale étudie la création d’un petit bâtiment, qui permettrait principalement le 

stockage de matériel.

Le permis d’ ’été. Le terrassement et la préparation des sols sont termi-

nés pour cette première tranche : création d’un terrain multisports avec aire de jeux pour les petits et 

un terrain de pétanque. L’entreprise Bailly TP a réalisé un travail de qualité et a respecté ses délais. La 

société SATD va implanter le terrain multisports et les éléments de l’aire de jeux début 2024. 

Le terrassement effectué 
par l entreprise Bailly TP



1616

Les journées du Patrimoine

À la chapelle

Au château

2023

La chapelle a accueilli la présentation du drapeau et 

les expositions de quatre artistes locaux. Le public a 

ainsi pu admirer les sculptures d'Éric Mourez ainsi que 

les peintures d’Elisabeth Badaud, de Marie-Christine 

Janniaux et d’Alain Barray.

La grande salle du château a, quant à elle, accueilli les 

expositions de céramiques de Sylviane Petetin, les 

peintures de Frédéric Nicole et une exposition d’ar-

mures préparée par l’association Armédia (Morez). 

Comme à son habitude, le public a répondu présent. Il 

va sans dire que tous les visiteurs ont été ravis par le 

programme proposé.

Anne-Marie Cartaux-Bougaud et 
Sylviane Petetin, au milieu des               
armures de l association Armédia

Les 16 et 17 septembre, durant les journées dédiées 

au patrimoine, les visiteurs ont eu le privilège de 

découvrir sept expositions réparties sur deux sites. 

Pour certains, ce fut aussi l’occasion d’assister à la 

présentation du drapeau de la Révolution. Ce dra-

peau, confectionné par les habitants de Quintigny, 

tête d’un cortège lors de la fête de la Fédération, le 

14 juillet 1790. 
Le drapeau entre les mains d Alexandre 
Clavier, maire du village de 1945 à 1947. 

Mathieu Gelhaye
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Société de chasse

17

Passion, Tradition et Convivialité

L’Association Communale de Chasse Agréée (ACCA) de Quintigny a 

une nouvelle fois démontré son dynamisme avec vingt-trois socié-

taires passionnés de chasse. 

Malgré une légère baisse de deux sociétaires par rapport à l’année précédente, l’esprit 

de camaraderie qui caractérise l’ACCA demeure intact. Les membres de l’association ont 

participé activement à divers événements tout au long de l’année.

En février, l’ ’oc-

casion de se retrouver autour d’un repas convivial tout en soutenant les activités de 

l’association. Cet événement a été l’occasion pour les membres de partager leur passion 

pour la chasse.

Le mois de juin a été marqué par une autre initiative gourmande : un festin de sangliers 

cuits dans le four à pain du président. Cette expérience culinaire unique a permis de 

mettre en valeur la richesse gastronomique et le savoir-faire des sociétaires.

La soirée champêtre du 13 juillet a été un moment fort de l’été. La municipalité et l’ACCA 

ont organisé un événement festif où les habitants ont pu se retrouver autour d’un repas 

’une ambiance conviviale. C’était l’occasion parfaite pour rappro-

cher les générations et renforcer les liens au sein de notre village.

Pour la saison 2023-2024 (mi-

bué à l’association : 9 bracelets pour les chevreuils (5 prélevés à ce jour), 3 pour les lièvres. 

Ce jour, 6 sangliers ont été tués.
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En plus de ses activités de chasse, la société de chasse organise deux corvées bénévoles 

chaque année. Une première en juin et une seconde début septembre, juste avant l’ouver-

ture de la saison de chasse. C’est l’occasion d’ : installation de mi-

rador, entretien de la cabane, nettoyage des chemins de bois entravés par les chutes 

d’arbres de l’année…

Préservation de l environnement et appel à la prudence

L’ACCA a encore cette année attiré l'attention de la municipalité sur un problème : la 

création illégale de parcours VTT en dehors des sentiers et chemins balisés de la forêt. 

Cette pratique soulève des préoccupations quant à la sécurité et à la préservation de 

l'environnement. L'ACCA de Quintigny reste déterminée à promouvoir une coexistence 

harmonieuse avec les autres usagers de la forêt. Elle veille à respecter les règles de sé-

curité qu’impose la pratique de la chasse.

La municipalité rappelle que la création de parcours en dehors des sentiers balisés 

’éviter tout impact né-

gatif sur l’environnement et garantir la sécurité de tous, nous encourageons les usa-

gers de la forêt et notamment les amateurs de VTT à respecter les itinéraires établis. 

En résumé, l’ACCA de Quintigny continue de jouer un rôle essentiel dans la vie de la com-

mune, alliant passion pour la chasse, préservation de la nature et moments conviviaux. 

L’association demeure un pilier de la vie locale à Quintigny.

Chemins VTT
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Journée communale         

Coupes de bois sentier des eaux vives, cimetière, arrière de la mairie, chemin du Paradis.

Pose de bordures pour drainer l’eau dans le fossé du chemin des Vignes.

Renforcement des accotements route d’Arlay et dans le village.

Nettoyage des lavoirs.

Nettoyage de la chapelle.

Peinture des bornes fontaines

Débroussaillage autour du réservoir du Paradis

Divers travaux d’électricité à la salle communale

Cette année encore, c’est quasiment une cin-

quantaine de personnes qui ont participé à la 

journée citoyenne. Dans un esprit convivial qui 

fait la réputation de notre village, de nom-

breuses tâches ont pu être réalisées :

Après l’

taine de personnes sont restées à la salle pour par-

tager le repas préparé par Jean-Claude.

Les membres du conseil remercient vivement toutes 

les personnes qui ont contribué à la réussite de cette 

journée. Drainage de l eau vers le fossé 

(chemin des Vignes)

Claude Jacquier, 

préposé au nettoyage 

des fontaines

Peinture des bornes 
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Renforcement des accotements route d Arlay

Une petite       
coupe de bois ?

Le lavoir du haut nettoyé et bientôt fleuri

L équipe fleurissement en plein travail pour rempoter et mettre en place les bacs à fleurs 
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École Maternelle

Petite & moyenne sections

Quelques images illustrant les activités réalisées à la maternelle intercommunale de l’Etoile.

Préparation d une ratatouille pour la semaine du goût

Moyenne & grande sections

Activités de motricité fineActivités sportives

Arts plastiques

Jardinage 

Contrôler 

un véhicule 
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École Primaire
’année sportive

’ ’une sub-

les ateliers et ce sont les CM qui les ont gérés en in-

tégralité !

’

’

étage (trop -les-

Concert Pop-Rock
’

’

…

’

en avons eu plein les

- têtes !

C’

’année pour tous
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nos opérations : nous sommes très contentes et espérons que cela va continuer et ainsi con-

nancer les sorties scolaires telles que le théâtre, le cinéma, les sorties sportives…, et notam-

ment tous les transports en bus pour s’y rendre, mais aussi les goûters d’anniversaire, les 

achats pour noël, les activités manuelles… VOTRE PARTICIPATION est donc ESSEN-

TIELLE pour la survie de toutes ces activités !

donc toute l’équipe de l’Étoile Filante 

puisqu’elle s’

de 5200€ pour que cela aboutisse!!! Voici un petit aperçu des actions menées en 2023…

C’est avec enthousiasme que nous constatons qu’il y a eu beau-

coup plus de participation aux actions que l’année précédente, 

donc 

’ e

Février : Mont d’Or et Carnaval
Comme chaque année l’opération Saucisses/Mont d’Or/patates a eu un franc succès.

NOUVEAUTÉ : vin chaud pour Carnaval !

’école dès le matin pour fêter Carna-

’école élémentaire 

pour notre vente de crêpes, vin chaud et jus de pommes. C’était un moment très convivial 

qui a été très apprécié par petits et grands !!!
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Pour changer des traditionnels chocolats, cette année nous 

avons proposé une tombola. Grâce à l’immense générosité des 

commerçants essentiellement locaux, il y avait une centaine de 

lots à remporter ! mais nous tenions à ce qu’aucune grille ne 

soit perdante, c’est pourquoi, après tirage au sort, les numéros 

6 de chaque grille se sont vu remettre un lot de 4 macarons

confectionnés par la pâtisserie La Gazelle de Quintigny. Nous 

tenons à remercier tous les commerçants qui ont eu un grand 

cœur pour que cette action puisse aboutir.

Avril : tombola de Pâques

23 juin : fête de l’école !
Les élèves de maternelle et d’élémentaire ont présenté le spectacle qu’ils ont préparé durant 

l’année à leurs parents puis, s’en est suivie une soirée hot-dog/frites fraîches sur le stade de 

l’Étoile pour clôturer l’année scolaire dans la bonne humeur !!! 

26 juin : le Parc des Oiseaux

Tous les enfants de l’école élémentaire ont eu la 

chance de se rendre une journée au Parc des Oiseaux à 

Villars-les-Dombes. Par petits groupes, ils ont visité le 

parc, découvrant des espèces des 5 continents…Ils ont 

’explications plus approfondies 

lors d’une animation encadrée par un soigneur et ont eu 

le plaisir d’assister à un spectacle des oiseaux en vol et 

sont rentrés ravis de cette belle journée.

Les macarons confectionnés 
par la Gazelle de Quintigny

Le spectacle proposé 
par l école maternelle
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Décembre : 

C’est toujours avec autant de motivation et de dynamisme 

que nous continuons l’

… 

: le nouveau Bureau

De gauche à droite : 

Lucie DIOT (Secrétaire adjointe), Marina REYMOND 

(Trésorière) Magali CRETIN (Secrétaire), 

Caroline DUGUÉ (Présidente)

Cette année, du 04 au 10 décembre, nous avons déci-

dé de reconduire l’ » en 

’

Comme chaque année, une en collaboration avec
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Que les habitants des 3 villages reçoivent nos informations ’ils le dési-

à la vie de l’

L’

’

-

’élémentaire se joi-

’ ’

sée à l’

’ ’un évènement festif à l’

’

l’

’église de l’Étoile

Calendriers

- ’

- Carnaval

-

-

- ’

Magali Cretin
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Journée du samedi

Un petit-déjeuner est servi avant le départ, pour une randonnée d’environ 35km. Le parcours 

balisé leur fera découvrir des sentiers forestiers, des lavoirs, des sources et la rivière La Seille. 

Cette journée a été entrecoupée de deux ravitaillements et du repas du midi, servi à la car-

rière du Prince mise à disposition par Christian et Lydia.

Au retour, une soirée privée avec repas dansant, à laquelle les habitants du village pouvaient 

participer, s’est déroulée dans une ambiance festive pour se terminer tard dans la nuit.

L’ensemble des participants a félicité l’organi-

sation de la Grappe d’ ’ac-

cueil et les repas au top. Un travail intense pour 

les bénévoles, mais récompensé par le respect 

et la sympathie des cavalières et des cavaliers.

Une expérience à renouveler !

Journée du vendredi 

Cavaliers, chevaux, camping-cars et caravanes ont 

été accueillis et installés à  partir de 15h00 dans le 

pré attenant à la mairie mis à disposition par Jean 

Belleraut. Après des retrouvailles amicales et la 

mise en box de leur monture, un repas préparé par 

le chef Michel leur a été servi sous chapiteau. La 

soirée c’est terminée dans  une chaude ambiance.

Randonnée Équestre des Eaux Vives
90 cavaliers étaient présents à la 1ère randonnée équestre organisée par la 

Grappe d’Or les 21,22 et 23 juillet 2023

Journée du dimanche

Départ tardif pour un circuit d’

parcours, un pot de l’ ’

de regrouper l’ ’à la mairie et prendre un repas en 

commun, avant que chacun reprenne la route du retour, pour certains en direction de Nancy.
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16ème Cyclocross de Quintigny 
Avec Cyclo-Cross Organisation et l’AC Champagnole

Le cyclo-cross de Quintigny est l’un des 4 grands cyclo-cross de la région, avec ceux de Pont 

de Roide, de Rioz et de Valdahon. Il permet aux meilleurs de marquer des points pour la 

coupe de France de cyclocross, qui se déroulera les 13 et 14 janvier à Camors (Morbihan). 

C’est aussi la  première manche des quatre manches du challenge CX 2023, qui passera par 

Vers-en-Montagne, par Dole et se terminera à Bans le 2 décembre.

Avec un brin de soleil, la course Elite est partie à 15h00, suivie de celle des Masters. Emma-

nuel Chevalier, domicilié au village, a remporté la course Masters, sa nouvelle catégorie.

Le 05 novembre dernier, le cyclocross a réuni 

217 coureurs, dont 120 jeunes, certains étant 

venus d'Auxerre, de la région lyonnaise, de 

Belfort, de Dijon...

La course des jeunes

Emmanuel Chevalier reçoit                              
le prix Masters

Un coureur gagne 
son poids en vin

Le départ de la course Elite

-15 ans, a participé à la remise des prix des jeunes.

Yves Moine
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Le cœur à l ouvrage, les petites mains de cette toute nouvelle section de la Grappe 

d Or se retrouvent tous les 15 jours pour tisser, échanger et lier connaissance.

  Autour du Fil

Depuis le 27 septembre 2023, une nouvelle section "Autour du Fil" a vu le jour au sein de la 

Grappe d'Or. Nous sommes 11 participantes qui nous réunissons, tous les 15 jours, le jeudi à la 

salle des fêtes de 13h30 à 17h30 environ. Il est envisagé une journée entière une fois par tri-

mestre.

Dans cette section, rien n'est imposé, sauf la bonne humeur et l'entraide. L'expérience des unes 

permet de s'initier à d'autres activités. Parmi nous, il y a des brodeuses, des crocheteuses, des 

tricoteuses, des patcheuses et des couturières. Chacune de nous apporte son matériel person-

nel. 

Pour les couturières qui le veulent, il a été décidé d'un commun accord pour débuter, de se 

fabriquer un petit sac avec une poche intérieure fermée et une bandoulière.

Claudine Banctel
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La Pétillante Compagnie 

Durant trois jours, du 29 juin au 1er  juillet, à 21 heures, le village a vécu 

au rythme de l’histoire du drapeau dit de « la Révolution ». Il a été 

trouvé dans les combles de la mairie en 2011 par Yves Moine, l’ancien 

maire, à la suite d’un article d’André Besson paru dans la presse et  

dernier dans la cour du château, mis à disposition par les établissements Jacquier Major de 

l’Isle, sur une scène divisée en trois parties. Les répétitions de la troupe La Pétillante Compa-

gnie, ont fait évoluer le texte, la mise en scène et ont été riches en échange.  

Ce spectacle a pu avoir lieu grâce à l’implication des comédiens de la Pétillante Compagnie,  

pour l’interprétation et les décors, et de quelques bénévoles pour la partie technique. 

Section théâtre de l’association 

s’appuyant sur des écrits d’Alexandre Clavier (1892-1983), agriculteur féru d’Histoire. Faisant 

allusion à ce drapeau, Sybil Lacroix, coordinatrice de la section théâtre de la Grappe d’Or - 

présidée par Yves Moine - s’est emparée du sujet pour écrire ce pan de l’histoire du village. Le 

drapeau est mis au centre d’un voyage dans le temps, mêlant ainsi la réalité de parcours et 

des anecdotes concernant la vie du village, notamment celle des viticulteurs. 

« Le drapeau », interprété par les acteurs de la Pétillante Compagnie 
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Assemblée Générale

Le drapeau étant le principal acteur de la pièce de théâtre et l’original 

ayant été restauré, il ne peut donc être utilisé pour les besoins de la pièce. L’association  dé-

cide d’en réaliser une copie, avec l’aide de plusieurs bénévoles du village. Claudine Blanctel, 

à la retraite, passionnée de couture et de broderie, s’est attelée à cette tâche avec le soutien 

de Magali Cretin artisane, tapissière au village. 

Le fac-similé du drapeau remis à la commune

Après avoir trouvé un tissu en coton se rapprochant 

le plus possible de l’original, Claudine à réalisé la 

broderie "Dieu et la patrie" sur la face couleur 

crème et sur la face rouge "Valeur et bonne foi", 

sans oublier les franges trouvées grâce aux re-

cherches de Magali. 115 heures de broderie et 152m 

a confectionné la hampe en bois.

À l occasion de son assemblée générale annuelle, la Grappe d Or a remis le fac-similé 
du drapeau de la Révolution à la commune de Quintigny.

La copie confrontée à l original

’Assemblée Générale, le Président Yves MOINE, a remis ce fac-similé à Jean Paul 

MARTIN, Maire de Quintigny, à la condition expresse que celui-ci soit régulièrement exposé 

au public dans des conditions garantissant sa bonne conservation.

Yves Moine
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Le 8 septembre dernier, la Grappe d’Or a organisé diverses 

actions en faveur du Téléthon. L’ensemble vocal Marie Nodier 

a notamment proposé des chants de Noël et des chants du 

monde à la salle communale dès 18h45.  

Mathieu Gelhaye

Parallèlement, l’association a vendu des gaufres, des marrons et le public a eu l’occasion de 

participer à une tombola avec de nombreux lots à gagner, dont une rosette et un jambon cru 

d’ ’

cœur et le corps grâce au traditionnel vin chaud.

L ensemble vocal Marie Nodier et son chef de chœur Jean-Jacques Dorier ont interpré-
té des chants de Noël et du monde pour le plus grand bonheur du public. 

Plus de 765€ ont ainsi pu être récoltés, auxquels viennent s’ajouter 160€ de dons privés. 

C’est donc près de 925€ qui ont été remis au Téléthon grâce à votre générosité.  

Merci à tous ! 
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Après sa mise en place en septembre 2022 au sein de la 

Grappe d’Or, l’Ensemble Vocal Marie Nodier (EVMN) a réalisé 

une année 2023 riche en évènements musicaux . Aujourd’hui, il 

est constitué de 32 choristes. Il est organisé en 4 pupitres équi-

librés : 10 sopranos, 9 alti, 8 ténors et 5 basses. Parmi les chan-

teuses, certaines sont également musiciennes et l’Ensemble 

harpe, Rachel Theureaud et Esther Fels au violoncelle.  

Une année 2023 bien remplie et des projets innovants pour 2024

Sans oublier Jean-Jacques Dorier, le chef de 

chœur, multi-instrumentiste sur de nombreux ins-

’apport des instruments est 

une richesse pour le chœur et lui confère une ori-

de convivialité.

Rachel Theureaud et Esther Fels 

au violoncelle

Valérie Gasne à la harpe

’EVMN, très éclectique, couvre de nombreuses périodes musicales de la Re-

coctés le plus souvent par le chef de chœur. On a le plaisir d’

tendues qui surprennent l’

L Ensemble Vocal Marie Nodier en concert à la chapelle de Quintigny
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Concert au prieuré de Marast avec la participation de deux membres du Trio LESKOV

Les concerts programmés sur l’année 2023 sont au nombre de 12, année exceptionnelle 

puisque 3 concerts programmés en 2022 ont été reportés en 2023 pour cause d’épidémie de 

COVID : le 21 janvier aux 2 EHPAD de Bletterans et Montain et, le 22 janvier à Beaurepaire-en-

Bresse à l’occasion du Téléthon. Au printemps, L’EVMN s’est produit le 17 mars dans la jolie 

église de Brèry ; un échange de chorale a également eu lieu

avec Tourne Sol, chorale de St Aubin. Ce partenariat a permis 

de chanter le 31 mars à St Aubin et le 23 juin à la chapelle de 

Quintigny, dont la qualité de l’acoustique n’est plus à démon-

trer. Deux concerts ont également été donnés dans des dépar-

tements limitrophes, l’un le 8 juillet à l’église de Virey-le-Grand 

en Saône-et-Loire, et l’

prieuré de Marast, en Haute-

les choristes, puisque l’Ensemble Vocal Marie Nodier a clôturé 

la saison estivale et musicale de ce haut lieu, magique pour la 

musique. Lors de ces deux concerts, l’EVMN a été accompagné 

à l’accordéon, au violon et à la scie musicale par deux 

membres du Trio Leskov, Alain Poisot et Xavier Forgeot.

Pour terminer l’année 2023, quatre concerts de Noël ont été organisés lors du week-end du 8 

décembre, respectivement à Quintigny pour la soirée du Téléthon, deux dans les Ehpad de 

Bletterans et Montain et le dernier dans l’église de Charchilla. A chaque concert, l’Ensemble 

Vocal Marie Nodier est très apprécié par la qualité de sa prestation. Le public est nombreux 

et la diversité du répertoire plaît. Le dynamisme joyeux et le bonheur de chanter ensemble 

sont transmis au public, avec beaucoup de chaleur et de générosité, et les tenues de concert, 

chatoyantes et colorées, réalisées à la mi-année, renforcent le sentiment d’une grande com-

plicité entre les choristes .

Jean-Jacques Dorier,
Chef de chœur de l EVMN

34

Photos :
Bernard Girard, 

Manu Poulet, 
Dominique Marie 



35 Dominique Marie

Le premier concert de l’année 2024 aura lieu à Sellières le dimanche 7 avril à 16 heures, con-

cert mis en place dans le cadre d’un projet de territoire de la communauté de communes 

Bresse Haute-

en place d’animations culturelles, en 2024 sur Sellières, et, à cette occasion, L’EVMN chantera 

La saison se poursuivra avec d’autres concerts en cours de préparation :

- Le 11 mai ’est pas encore arrêté. Un pro-

- Les 6 et 7 juillet ’

St Désiré, et à l’ -et-

’

- L automne -

’un concert qui se déroulera au Bistrot de la Scène à Dijon, en 

- concerts de Noël, le Téléthon et les concerts dans les EHPAD...

Un grand merci au public, aux bénévoles et aux organisateurs des concerts !

Vous retrouverez l’intégralité du concert de Marast, enregistré gratuitement 

par Philippe Motte (Pesmes) sur YouTube à partir de ce lien 

https://www.youtube.com/watch?v=oa3aBoeItXc
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Le 31 août dernier, un marché gourmand s’est tenu à Quintigny. Il s’agissait du dernier des 15 

marchés nocturnes organisés par l’ ’

’évènement a connu un franc succès puisque plus de 600 personnes se 

’après-midi sur l’esplanade à l’arrière de la mairie. 

Une quinzaine d’artisans jurassiens ont ainsi proposé des produits de qualité, à emporter ou à 

déguster sur place. L’excellence de l’organisation, assurée en grande partie par des bénévoles 

du village et de la Grappe d’Or, a été saluée par tous. L’association s’est par ailleurs chargée de 

-Bougaud.

’ ’

-le-

’ -

participants, en soulignant l’engagement des bénévoles et l’implication des artisans présents.

Le stand du GAEC de 

la clé des Champs

Tout est prêt pour accueillir 

le public

Le marché bat son plein
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Listes des artisans (contacts en Mairie)

- Maraîchage : la P’tite Ferme (St-Germain)

- Tisanes/sirop : Le Chaudron des Plantes (Nance)

- Viande : GAEC de la Clé des Champs (Publy)

- Crêpes : le Chevalier de la Crêpe (Clairvaux)

- Flamenküche/pain : la Ferme des Agités (Bersaillin)

- Charcuterie et fromage : Soleil Distribution (Dole)

- Spiruline : le Spirulinier Comtois (Sergenaux)

- -Reine des Tartes (Lombard)

- Pâtisseries : La Fantasquerie (Chapelle-Voland)

- Escargots : la Philosophie de l’Escargot (Larnaud)

Pour Caroline Lebaillif, organisatrice de l’évènement, ce 

dernier marché de l’été a eu un goût très particulier : « le 

marché de Quintigny a été l’aboutissement de plusieurs 

mois de travail, l’évènement a peu à peu gagné en qualité 

et la fréquentation a été exponentielle ».  Elle nous donne déjà rendez-vous l’année pro-

chaine, en espérant que « les Jeudis de Pays ne soient pas victimes de leur succès et que l’ac-

cueil du public puisse continuer à se faire dans les meilleures conditions possibles ».

Le rendez-vous est pris !

Une affluence record pour 

le marché nocturne de QUINTIGNY

Mathieu Gelhaye
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Le domaine Cartaux-Bougaud a célébré cette année les 50 ans de sa première vendange. Les 

traditionnelles portes ouvertes, organisées du 29 juin au 2 juillet 2023, ont été l’occasion de re-

venir sur ces 50 ans d’Histoire. 

La cuvée spéciale                      
des 50 ans 

Pour ce jubilé, Sandrine et 

Sébastien Cartaux ont voulu 

mettre les petits plats dans 

les grands : rétrospective en 

La sculpture réalisée par 
Jacques Pissenem 

J-2 La Grappe d Or met la 
main à la pâte  

photos, sculpture à la tronçonneuse, ateliers dégustation... Le domaine a également proposé 

à la vente une cuvée spéciale des 50 ans : un magnum de Côtes du Jura Trousseau 2022. Ces 

portes ouvertes exceptionnelles ont demandé plusieurs semaines de travail. Employés, bé-

névoles et amis se sont relayés sans relâche pour que tout soit prêt le jour J. 

Tout est prêt pour lancer les hostilités 

L’évènement a débuté dès le mercredi soir par un 

maine : communes, fournisseurs, distributeurs, ca-

vistes… Ce repas très apprécié a été égayé par les 

interventions facétieuses du mime Alain Camus. 
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Cette soirée d’ouverture fut égale-

ment l’occasion pour l’un des meil-

leurs sommeliers de France, Chris-

tophe Menozzi, de faire partager 

son savoir aux 170 convives.

Tout au long du week-end, le public a égale-

a proposé des dégustations de vieux millésimes 

et donné de nombreux conseils pour réussir les 

accords entre plats, mets et vins.

’à l’habitude, a été à la hauteur de 

l’investissement de Sandrine et Sébastien.

La crèmerie Pianet Humbey et le sommelier 

Cristophe Menozzi proposant une dégusta-

tion à la député Danielle Brulebois, à Jean-

Louis Maître, Président de la CCBHS, et à 

Rémy Belperron, Maire de la Chailleuse.

-end, pour la plus grande joie des convives 

-

danses endiablées de la troupe des « ». Vivement les 60 ans !

Les restaurateurs à                   
pied d œuvre 

Des concerts ont animé 
tout le week-end

Une petite dégustation ?

Mathieu Gelhaye

Le porte-
pour fêter les 50 ans du domaine
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Comme chaque année, nous mettons en lumière un couple ou une personnalité du village. Pour 

ce numéro du bulletin, nous avons demandé à Monique et Paul Clavier de se prêter au jeu. Ils ont 

gentiment accepté de dévoiler quelques parties de leurs vies communes et respectives. 

Monique et Paul habitent la maison qui surplombe la 

rue Charles Nodier ; à droite un peu avant la mairie. Au 

numéro 116. J’arrive vers 18h, sous une pluie battante 

sont ici. Nous nous installons tous autour de la table.   

Nous commençons par parler de Monique. Seurre de son nom patronymique, elle est origi-

naire de Moutonne. Elle est née le 19 juillet 1949 à Orgelet. Avant dernière d’une fratrie de 6 

enfants, elle fréquente l’école communale jusqu’ ’Etudes et ses 14 ans. Pour son 

papa, tourneur sur bois : « ’études, ça reste à la mai-

son ! ». Malheureusement pour elle, car elle avait envie d’étudier, elle travaille à la tournerie. 

Durant son enfance, elle venait souvent en vacances à Quintigny, chez les cousins : la famille 

de Gisèle et Joseph Chaloyard, qui habitait rue du Sedan. C’est là qu’elle a rencontré Paul : 

 

Au village, les parents de Monique fréquentaient aussi Tatilo, alias Jacques Belleraut et Re-

née ; le beau-frère et la sœur de Paul. 

’une 

fratrie de 4 enfants ’hui décédés, Daniel dit 

Néness et Jean François dit Nanou. 

raut. Il monte à l’école, chemin des Vignes, jusqu’à ses 13 ans. A cet âge, il est atteint d’une ma-

ladie qui le clouera au lit pendant un long moment. Fait marquant pour ce jeune garçon, il se 

d’un chirurgien, qui, tout de suite, trouva l’origine du mal. Une infection d’un mauvais bouton 

sur l’épaule.  

La famille Clavier au grand complet   

Monique, Paul, Julie, Jérôme, Alexis,  

Sylvie, Frédéric, Jade, Sara et Virginie. 
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A l’adolescence, il travaille à la ferme, et fait quelques travaux pour la commune. On appelait 

ça « des prestations » à l’époque. Boucher des trous, casser des cailloux, travaux divers…

En 1959, il part à l’armée à Draguignan, dans l’artillerie. Après 4 mois, il descend à Marseille 

pour faire un stage d’un mois pour être maître-chien. Il retourne 10 mois à Draguignan, puis 

part pour l’Algérie pendant 14 mois. 14 mois sans permission. Il sera libéré de ses obligations 

militaires en décembre 1961.

Comme aujourd’

époque d’après-guerre, c’est la fée électricité qui est déployée sur le territoire. Paul sera em-

bauché pendant 5 ans dans une entreprise sous-traitante d’EDF : la SGE. Ce grand chantier 

national nécessitait beaucoup de main d’œuvre. Il partait en chantier à la semaine. C’est par 

l’intermédiaire d’un chef de district, qui avait remarqué son engagement et la qualité de son 

travail, qu’il entre à EDF à l’automne 1967.

A cette même époque, le 14 octobre 1967, le couple se marie. Ils s’installent à Ambérieu en 

évolue dans son métier et dans l’

En Décembre 1970, Jérôme, naît à Bourg en Bresse. Le Jura leur manque. Ils reviennent 

d’abord à Lons en mars 1973 et construisent à Quintigny la maison où ils résident encore au-

jourd’hui. Ils emménagent donc le 01 octobre 1975. Virginie viendra agrandir la petite famille 

en novembre de la même année. Monique travaille chez Grega, une usine à la zone indus-

trielle qui fabrique des condensateurs et autres pièces pour les téléviseurs. La famille s ’épa-

nouit à Quintigny. Jérôme et Virginie fréquentent l’école communale. 

Paul peut pleinement s’occuper de la vigne qu’il a 

plantée lorsqu’ils étaient à Ambérieu. Il est membre de 

l’ACCA et a plaisir à retrouver les camarades le week-

end. Jérôme passera son permis et le rejoindra en 

1987. Cette année 2023, Paul n’a pas repris sa carte, à 

cause d’un souci à la jambe. 

Paul, en plein travaux de printemps à la vigne
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Les années 2000 sont les années où ils deviennent grands parents : d’abord par Jérôme avec 

Julie en 2000 et Alexis en 2005. Julie travaille au crédit agricole à Nevers. Alexis est gen-

darme volontaire à Belfort. Ensuite, ce sont les enfants de Virginie qui viennent compléter la 

famille : Jade en 2010, élue Miss Jura 13/15 ans en 2023 ; et Sara en 2011. Elles sont actuelle-

ment au collège de Clairvaux les lacs. 

Je leur demande de m’évoquer quelques souvenirs de voyages. Ils me parlent de vacances 

en famille dans les Landes. Et aussi les Canaries, la Crête, la Corse. Ils se remémorent ce bap-

 

quand on les croise. Ils aiment la vie simple et sans chichi, la convivialité, et passer de bons 

moments avec les amis et la famille. Paul me rappelait les bons moments passés à l’alambic, 

où l’on partage un morceau de saucisse, et un petit verre avec les visiteurs. Monique et Paul 

ne sont pas avares pour recevoir les bénévoles de la Grappe d’Or et autres copains après une 

manifestation ou un montage, démontage de chapiteau. J’ai eu le privilège d’y participer 

quelques fois et ainsi pu découvrir le fameux bar en poirier installé au fond du garage. Ce pe-

tit coin convivial, où l’on déguste surtout la production maison, illustre bien l’état d’esprit du 

couple. 

’ailleurs l’entretien en dégustant la spécialité locale. Merci de vous êtes prê-

 

Monique en tenue de bénévole, 

avec la chemise de la Grappe d Or 

Le couple s’investit aussi dans la vie communale : trois 

mandats de conseiller pour Paul avec Guy Cartaux et 

Michel Reymondet. 2 mandats pour Monique de 2008 

à 2020 avec Yves Moine.  Ils sont aussi des bénévoles 

très investis à la Grappe d’Or depuis sa création en 

2000. Jeune retraité, Paul était dans les années 2000 à 

2020 un des hommes forts pour le montage du chapi-

teau. Il sourit quand ses neveux l’appellent « bras de 

fer ». Surnom illustrant sa pogne et une force tran-

quille, mais bien réelle. 

Frédéric Lamy 
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Aide Romy à retrouver le 

chemin de l’école...
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ves et ses amis se retrouvent pour manger. Ils sont sept 

et vont tous se serrer la main. Combien de poignées de 

main seront échangées ? 

etrouvez le poids de 

chaque élément.

artagez ce carré en quatre zones de même forme et de 

même aire contenant le même assortiment de symboles. 

athieu, Mathilde, Mathis et Mathias empruntent des livres à la 

médiathèque. L’un d’eux a emprunté 1 livre, l’autre 2, l’autre 3 

et le dernier 4. L’un est amateur de BD, l’autre de documentaires, 

l’autre de romans et le dernier de polars. En vous aidant des in-

dices ci-dessous, retrouvez pour chaque personne de quel genre il 

est adepte et combien de livres il a emprunté.

- Celui ou celle qui a emprunté 2 livres ne s'appelle pas Mathis.

- Mathilde aime les BD et a emprunté plus d’un livre.

- Mathis a emprunté plus de livres que l’adepte de documentaires.

- Mathis a emprunté moins de livres que Mathieu.

- Mathieu n’aime pas trop les polars. 

pour réaliser 6 rangées de 5 arbres. Possible ? Impossible ?? A vous de nous le dire !
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Solution du bulletin 2022

P A S T E U R A R B O I S
I B M B I A M O U R E
P I E T A D U O E G A L
E M I U L E U S S E L

E A D E S I R E L U R
L B O I S L G L E N E
U P A S R A S A U T V
N E T C O M B E G D E
E L S A U E R D E C O R
T A B A S S E S S O M
T B O I S S P A M A O
E N O L E U S P A T I N
S A L I N S E M I N E N T

Après 8h, combien reste-t-

il d’échelons hors de l’eau ?

Devinette



Artisans & Services 

Pour être informé de toutes les actualités de la commune, n’hésitez pas à vous inscrire à notre 

lettre d’information en vous connectant au site de la Mairie. Cliquez sur le menu « Actualités » puis 

renseignez vos nom, prénom et adresse de courriel.

https://www.quintigny.fr ou scannez le QR code pour un accès direct 

L’ouverture commerciale des abonnements devrait être disponible courant 2024 pour 

les quatre principaux opérateurs. N’hésitez pas à consulter le site de la Mairie pour de 

plus amples informations. Testez votre éligibilité sur https://www.prisme-

En 2024, la réglementation sur le tri des déchets organiques évolue. La commune envisage d’organi-

ser une commande groupée de composteurs. Se référer aux comptes-rendus des conseils munici-

paux et surveiller les informations sur le site de la Mairie pour de plus amples informations.


